

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang sudah dilaksanakan dan dari data yang telah diperoleh mengenai perbedaan kecerdasan spiritual antara siswa SD Muhammadiyah Ambarketawang 2 dengan SDIT Insan Utama, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat kecerdasan spiritual siswa SD Muhammadiyah Ambarketawang 2 termasuk dalam kategori sedang. Terbukti bahwa 42.86% dari jumlah responden memiliki kecerdasan spiritual baik.
2. Tingkat kecerdasan spiritual siswa SDIT Insan Utama termasuk dalam kategori tinggi. Hal ini dibuktikan oleh prosentase 46.43% dari jumlah responden memiliki kecerdasan spiritual sangat baik.
3. Terdapat perbedaan kecerdasan spiritual yang sangat signifikan antara siswa SD Muhammadiyah Ambarketawang 2 dengan SDIT Insan Utama. Hal ini ditunjukkan pada nilai signifikansi $0.001 \leq 0.01$ yang berarti terdapat perbedaan kecerdasan spiritual yang sangat signifikan antara siswa SD Muhammadiyah Ambarketawang 2 dengan SDIT Insan Utama.

B. Saran – Saran

Berdasarkan kesimpulan mengenai perbedaan kecerdasan spiritual antara siswa SD Muhammadiyah Ambarketawang 2 dengan SDIT Insan Utama, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada pihak SD Muhammadiyah Ambarketawang 2 diharapkan kepada guru untuk bahu membahu dan menyatukan suara dalam hal pendidikan siswa melalui contoh atau uswah. Begitu pula secara kontinyu atau berkelanjutan melakukan pendekatan kepada siswa dengan membimbing dan memperhatikan perkembangan kecerdasan siswa. Dan diharapkan untuk menyatukan suara dan langkah bersama orang tua/wali siswa agar pengembangan kecerdasan spiritual tidak hanya dilakukan di sekolah melainkan di lingkungan rumah.
2. Kepada pihak SDIT Insan Utama diharapkan pihak sekolah dan guru secara konsisten dan melanjutkan bimbingan yang baik kepada para siswa agar perkembangan kecerdasan spiritual siswa dari tahun ke tahun selalu meningkat bukan semakin menurun. Dengan demikian apa yang sudah dicapai sekarang ini dapat menjadi lebih baik lagi.
3. Sebagaimana lazimnya, sebuah metode pasti memiliki kelebihan dan kekurangan. Untuk itu perlu terus dilakukan evaluasi terhadap metode pendidikan di sekolah agar semakin baik.

C. Kata Penutup

Puji syukur kepada Allah SWT Yang telah memberi kekuatan dan kesehatan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam senantiasa terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang berkat beliau lah peneliti dapat merasakan nikmatnya zaman yang penuh dengan ilmu pengetahuan.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Selanjutnya peneliti menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Akhirnya, peneliti berharap semoga skripsi ini membawa manfaat bagi semua pihak, baik pembaca pada umumnya dan peneliti pada khususnya.

Penelitian ini memiliki beberapa kekurangan, di antaranya ialah ketepatan memilih kisi-kisi instrument kecerdasan spiritual, kurangnya teori dan terlebih utama kurangnya alasan objektif dalam pemilihan lokasi penelitian. Sekiranya peneliti-peneliti selanjutnya dapat melakukannya dengan lebih sempurna.